

ご入学おめでとうございます

真新しい制服に身を包んで、入学式に臨まれたお子様の初々しい姿に、これまでの思いと、今後中学生としての期待が交錯し、感極まるものがありましたことと思います。

今日から289名を「大府中学校1年生」として迎えることになりました。大府中学校の3年間で、289名の生徒にとりましてより充実した日々になりますよう、1年生担任一同も頑張ることを固く決意しております。しかし、最近は中学生による心痛ましい出来事も数多く起こっています。これらの問題の中には、学校だけでは解決できない問題も多くあります。289名の生徒が今後健やかな成長を遂げていくには、ご家庭や地域の方々のご協力・ご支援をいただかなければなりません。どうぞ宜しくお願いいたします。

8日から、中学生としての新しい生活が本格的にスタートします。慣れない環境や友人関係で、当分の間は緊張し、不安や戸惑いも多いと思いますが、一日も早く生活のペースをつかんでいくよう、温かい励ましの言葉をかけて頂ければ幸いです。

1年生では、下記の目標を掲げ1年間努力する決意です。ご家庭のほうでも、私どもの取り組みにご理解頂き、ご協力・ご支援いただきますようお願いいたします。

- * 誠意をもって、何事にも意欲的に取り組むことができる生徒
- * 素直な気持ちで、心穏やかに生活できる生徒
- * 人の心の痛みや立場が理解できる生徒
- * 学習・部活動の両立を図ることができる生徒

【お願い】～中学生生活スタートに当たって～

中学時代は、人生の中で最も心身の成長のめざましい時期です。そのため、かえって心身のバランスを崩したり、現実と理想の狭間で悩んだり、また自我の目覚めの中で大人の言葉に素直に耳を傾けることができなかつたりもします。このような時期、子供たちにとって大切なことは「親の姿勢」「家庭のあり方」だといわれています。子供は親の一挙手一動を見て成長しています。親は子供の鏡といわれるゆえんです。また子供は絶えず、「心に居場所」を求めます。その場所は、「明るく落ち着いた家庭」です。家庭の中で親子が気楽に話し合う場があれば、子供の心が見渡せます。中学校生活では時間的な制約も出てきますが、できる限りお子さんとの話し合いの時間・場所をもっていただきますようお願いいたします。話し合いの中で気づかれた点がありましたら、早めに担任または学年にご連絡をお願いします。

(大府中学校 TEL 46-5301)

また下記の点につきましても重ねてお願いします。

- * 病気・忌引などで欠席する場合または、通院などで遅刻の場合は、8時10分までに保護者の方が直接電話連絡をください。(当分の間は、疲れを訴えるかもしれません。健康管理に十分気をつけてください。朝食は必ず取らせて登校させてください。)
- * 白衣の洗濯について
給食当番が終了したとき、白衣を持ち帰ります。必ず洗濯をして返却してください。
- * 病気、けが等の時や事が起こったときは学校からご家庭に直接連絡をさせていただきます。また学校で気分が悪くなったりしたときや熱が出たときは1時間様子を見て、養護教諭の判断で帰宅の判断をさせていただきます。
- * 服装・持ち物について
指定されている服装・かばん・ナップで登校させてください。学習用具など持ち物にはすべて記名をさせてください。